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COMUNE DI PALERMO 
                             Area della Cittadinanza 

               Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

       IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 29 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno ventinove del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano tutti 

presenti 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Lupo, Ruggiero e Dentici. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta del giorno 27 maggio 2020, 

ultimata la lettura procede con le comunicazioni. 

Il Presidente: comunica che il Dott. Brucato ha  ipotizzato  l’apertura  degli Uffici della IV 

Circoscrizione per giorno 3 giugno 2020, ciò sarà possibile se  saranno consegnati i dispositivi 

previsti,  relativamente all’apertura dello sportello polifunzionale  specifica che il servizio di 

ricevimento pubblico non potrà avvenire a pianterreno così come ipotizzato precedentemente, 

poiché  la stanza che dovrebbe ospitare il servizio di ricevimento pubblico non è servita da 

collegamenti  necessari per cui il ricevimento pubblico continuerà a  svolgersi all’ammezzato,  il 

Presidente informa che la Consulta dei Presidenti sarà alle ore 15:00. 

Il Cons. Lupo: pone la domanda se avverrà la sanificazione dei condizionatori. 

Il Presidente: risponde in modo affermativo. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura della mozione n. 6 del punto 5 dell’O.d.G. avente ad 

oggetto: “Ripristino parti degradate del marciapiede di Via E. Toti” a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti: spiega che la Via E. Toti fa parte del quartiere Montegrappa - S. Rosalia e 

che i marciapiedi, totalmente distrutti, creano problemi di incolumità ai passanti. 

Il Cons. Buccola: favorevole alla mozione condivide quanto detto dal collega consigliere ed 

aggiunge che questa zona è molto transitata per la presenza di Ospedali, Uffici, Università ecc., a 

tale riguarda il Consigliere pone il quesito circa l’espletamento dei servizi da parte della RAP. 

Il Presidente: risponde che l’ANAC ha sospeso il mandato alla RAP in quanto il servizio non è 

previsto nello statuto, ricorda che il 30 giugno il contratto di servizio scadrà, successivamente si 

avranno notizie in merito. 

Il Cons. Ruggero: esprime il suo assenso alla mozione del collega e spera in un intervento futuro. 

Il Con. Dentici: condivide quanto detto dai colleghi, puntualizzando che non è una situazione 

semplice e si augura quanto prima un intervento. 

Il Con Sinopoli: condivide quanto detto dai colleghi, anche perché conosce la zona. 

Il Con. Buonpasso: d’accordo con i colleghi, auspica una soluzione in tempi brevi. 

Il V.P. Schiera: d’accordo con i colleghi, puntualizza che questa è una dell’ennesime richieste e 

spera che la RAP o un’altra ditta esterna possa intervenire in tempi celeri. 

Il Cons. Tuzzolino: pensa che il servizio probabilmente sarà concesso nuovamente alla RAP, ma 

sottolinea che è importante che qualcuno espleti il  lavoro.  

Il Presidente: comunica che le modalità saranno decise successivamente. 
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Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dai colleghi considerato che tale zona è molto transitata e 

usata dai pedoni come scorciatoia per giungere alle strade vicine. 

Il Cons. Dentici: pone il quesito come mai se l’ANAC ha sospeso il servizio alla Rap per giusti 

motivi nello stesso tempo si pensi che sia prorogato alla stessa azienda? 

Il Presidente: risponde che al momento non ha elementi, per cui si prospettano delle ipotesi, la gara 

di appalto richiederebbe circa 6/ 8 mesi, e l’ANAC ha sospeso perché nello statuto non è citato il 

servizio di manutenzione. 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00 

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione n. 6 di cui al punto 5 dell’o.d.g. giusta email del 05/05/2020 viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:23 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:41 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 7 

consiglieri ed assenti n. 3 (Buccola, Buonpasso e Di Vincenti) 

Il Cons. Lupo: evidenzia il problema della pulizia del canalone Via Lussorio Cau, precisa che nel 

2018  aveva presentato a tal proposito una mozione e si chiede un intervento poiché i cittadini 

lamentano la presenza di topi, insetti, esalazione di cattivi odori, aggiunge che in zona limitrofa si 

trova un appezzamento di terreno dove si potrebbe realizzare qualcosa di gradevole. 

Il Presidente: risponde che il terreno è una parte di proprietà demaniale ed una parte appartiene a 

privati ed il Comune non ha competenza d’intervento, per cui non ha mai provveduto alla bonifica. 

Il Cons. Lupo: pensa che esistano dei fondi stanziati per questi lavori. 

Il Presidente: risponde che non sa a quali fondi si riferisce. 

Il Cons. Lupo: risponde che provvederà a chiedere un intervento alla Protezione Civile. 

Il Cons. Sinopoli: visto il tema di bonifica chiede notizie in riferimento ad una porzione di terreno 

compreso tra Via Mule’ e Viale Regione Siciliana, ed eventualmente un sollecito d’intervento. 

Il Presidente: risponde che la competenza a concedere l’autorizzazione  

 per espletare i lavori è di VILLA E GIARDINI, afferma che il momento è purtroppo transitorio in 

quanto si attende la nomina del successivo Dirigente. 

Il Cons. Lupo: comunica che non è espletato il servizio di spazzamento nelle vie Cortile Razionale 

e Via D‘Aleo,  

Il Presidente: chiede l’invio di una email da poter inoltrare agli Uffici competenti, comunica 

inoltre che è pronto l’O.D.G. del mese di giugno. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:55 
         

Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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